



NOMBRE DEL ALUMNO:

Brenda Luz Vázquez Morales.

NOMBRE DEL PROFESOR:

Legmy Yanet Santizo espinosa.

MATERIA: Finanzas Internacionales.

8vo cuatrimestre en contaduría pública y Finanzas, ``C`` semiescolarizado.

PASIÓN POR EDUCAR

Mapa conceptual: El sistema financiero internacional.

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de junio del 2022.

El sistema financiero internacional.

Estructura del sistema financiero internacional y su evolución

¿Qué es el sistema financiero internacional?

El sistema financiero internacional es el conjunto de instituciones públicas y privadas que proporcionan los medios de financiación a la economía internacional.

Estas instituciones realizan una función de intermediación entre las unidades de ahorro y las de gasto

Dentro de estas instituciones existen dos, y estas son:

Institución pública

Bancos Centrales, Organizaciones Supranacionales, Ministerios de Economía

Institución privada

Bancos y Cajas, Grandes Superficies, Compañías de Seguros, Grandes Constructoras.

También desde el año 1945 se da a conocer tres importantes instituciones las cuales son:

El Fondo Monetario Internacional, el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento y el Acuerdo de Aranceles y Comercio.

El Fondo Monetario Internacional, tiene como objetivo principal evitar las crisis en los sistemas monetarios, alentando a los países a adoptar medidas de política económica bien fundadas.

Su otro objetivo es:

es promover la cooperación internacional en temas monetarios internacionales y facilitar el movimiento del comercio a través de la capacidad productiva.

Esta se constituye en agotar todas las fases de lo que nosotros hemos denominado: la recta de la investigación documental.

Desde su fundación el FMI promueve la estabilidad y regímenes de cambio ordenados a fin de evitar depreciaciones cambiarias competitivas.

beneficios

facilita un sistema multilateral de pagos y de transferencias para las transacciones.

En la actualidad El Banco Mundial es una fuente vital de asistencia financiera y técnica para los países en desarrollo de todo el mundo.

Cada institución tiene una función diferente pero fundamental para alcanzar la misión de reducir la pobreza en el mundo y mejorar los niveles de vida de la gente.

funciones

Promover la cooperación monetaria internacional a través de una institución permanente que proporcionara un mecanismo de consulta y colaboración en materia de problemas monetarios.

Facilitar la expansión y el crecimiento equilibrado del comercio internacional y contribuir con ello a promover.

Promover la estabilidad de los cambios, asegurar que las relaciones cambiarias entre sus miembros sean ordenadas y evitar las depreciaciones con fines de competencia.

Ayudar a establecer un sistema multilateral de pagos para las operaciones en cuenta corriente efectuadas entre los países

Infundir confianza a los países miembros al poner a su disposición los recursos del Fondo en condiciones que los protegieran.

Como consecuencia de la función anterior, reducir, la duración y la intensidad del desequilibrio de las balanzas de pago internacionales.

Historia del sistema financiero internacional

El sistema financiero internacional está compuesto por un conjunto de instituciones públicas y privadas.

son normas y regulaciones nacionales e internacionales, que sirven de marco para las transacciones u operaciones de compra y venta de las monedas de los distintos países, fuertes y débiles.

Es necesario que:

El mecanismo de corrección automática del déficit o del superávit en la balanza de pagos de un país.

Tiene lugar a través de un proceso de ajuste de la oferta monetaria nacional u oferta de moneda nacional.

Dicho mecanismo funciona de manera diferente según los tipos de cambio se determinen en un mercado libre de divisas o mediante la intervención del banco central

sistemas para la determinación de los tipos de cambio.

1. La época del patrón oro (1870-1914).
2. El período d entreguerras (1918-1939).
3. El periodo tras la II Guerra Mundial durante el cual los TC se fijaron según el acuerdo de Bretton Woods (1945-1973).
4. A partir de 1973: TC flotantes

Estructura del sistema financiero Internacional

El sistema financiero internacional es el conjunto de mercados y de instituciones financieras internacionales.

cuya principal función es canalizar los recursos de quienes desean prestarlos o invertirlos (prestamistas e inversionistas) a quienes necesitan financiamiento (prestatarios).

Los prestatarios pueden obtener fondos directamente de los prestamistas en los mercados financieros a través de la venta de instrumentos financieros.

La transferencia de recursos entre ahorradores o prestamistas a prestatarios puede también realizarse de manera indirecta a través de los llamados intermediarios financieros.

Es necesario que:

El sistema financiero internacional es un factor fundamental para el buen funcionamiento de la economía mundial, al proporcionar el marco para el intercambio de bienes, servicios y capitales.

Compradores y vendedores se ponen en contacto por medio de instituciones especializadas: bancos comerciales, bancos centrales y otras instituciones públicas.

objetivos

Este sistema se divide en dos grupos los cuales son:

Objetivo general

El objetivo del Sistema Monetario Internacional es el de asegurar una cierta estabilidad en los tipos de cambio.

Un sistema de cambios flotantes, según el cual el valor de la moneda lo determina sólo el juego de la oferta y la demanda en el mercado de cambio.

Objetivo específico

Reconocer que es un mercado de cambios y ver como los países que comercian con el extranjero pueden registrar un superávit o déficit comercial.

Conocer las reglas elaboradas por los estados para garantizar, con respecto a la moneda, una estabilidad de los cambios.

Ver de que forma el sistema monetario internacional interviene en la economía de las naciones que lo integran.

Mercado financiero

Están constituidos por una compleja red de instrumentos e instituciones financieras, cuya estructura y funcionamiento depende del marco económico.

La tasa de interés y de los tipos de cambio), del marco regulador y tecnológico de las variables clave del sector 14 real de la economía internacional.

En cambio, en el sector financiero solo se intercambian instrumentos financieros.

La desregularización de los mercados financieros internos y la liberalización de los flujos de capital internacionales

Los mercados financieros están integrados por cuatro sectores:

- 1) Mercado cambiario.
- 2) Mercado de euro divisas.
- 3) Créditos internacionales y valores de deuda.
- 4) Acciones.

- 1) Mercado cambiario.
- 2) Mercado de euro divisas.
- 3) Créditos internacionales y valores de deuda.
- 4) Acciones.

